
证券代码：300139 证券简称：晓程科技

北京晓程科技股份有限公司

投资者关系活动记录表

编号：2022-001

投资者关系活动类别 ☐特定对象调研 ☐分析师会议

☐媒体采访 业绩说明会

☐新闻发布会 ☐路演活动

☐现场参观

☐其他（请文字说明其他活动内容）

形式 ☐现场 网上 ☐电话会议

参与单位名称及人员

姓名

线上参与公司2021年度网上业绩说明会的投资者

时间 2022年05月10日 15:30-17:00

地点 价值在线（https://www.ir-online.com.cn/）

上市公司接待人员姓名

董事长、总经理 程毅

财务总监、董事、副总经理 周劲松

董事会秘书、副总经理 王含静

独立董事 周展

投资者关系活动主要

内容介绍

1.公司是未来是否考虑把金矿开采和销售作为主营业务？

答:您好，感谢您的关注！公司将继续以技术为核心，以发展

海外战略为基础，加大对金矿产业以及研发投入，国内、国外市

场并重发展，稳定运营。

2.财总，公司第一季度有5000万的巨亏，是何原因引起？

答:您好，感谢您的关注！公司2022年一季度汇兑损益主要是

加纳当地货币、美元及南非当地货币的汇兑损益。由于公司在2021

年收到ECG以国债的形式偿还公司的欠款，国债主要是以当地货币

的形式支付金额较大，所以加纳塞地的汇兑损益金额较大。



3.去年财务审计的保留意见是如何处理的？请财总解释相关

原因。

答:您好，感谢您的关注！请您参见公司于2022年1月13日披

露的系列公告有详细说明！

4.董秘好，集成电路板块为什么只有几百万的营收？

答:您好，感谢您的关注！公司近几年集成电路的相关订单较

少，公司研发的雷管芯片受疫情的影响研发进度放缓。

5.董事长您好，公司客户高度集中，有没有解决的措施？

答:您好，感谢您的关注！对于黄金销售来说，公司会以经济

利益为中心，选择性价比较高的客户，所以合作的机会也较多。

随着公司黄金开采规模不断扩大，会增加更多优质客户。

6.董秘，公司的管理费用增加了一倍，是什么原因？

答:您好，感谢您的关注！主要是2021年度咨询服务费及佣金

增加所致。

7.公司的研发投入这么少，是准备放弃芯片产业么？

答:您好，感谢您的关注！目前公司新开展的研发项目不多，

研发费用较少。随着以后研发项目增加，研发费用也会不断提升

的。

8.财总好，公司的现在理财是购买债券么？为什么选择这种

理财方式？

答:您好，感谢您的关注！公司未以购买债券的形式进行理财。

公司全资子公司晓程加纳电力公司收到加纳降低线损与相关电网

改造项目的回款中，ECG进行分批付款委托加纳财政部支付给公司

的款项中有以债券的方式到账。

9.公司最新的股东人数？

答:您好，感谢您的关注！截至2022年4月29日公司证券持有

人数共44199人。

附件清单（如有）

日期 2022年05月10日
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